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平成27年１月22日 日程及び付議事件 

 

日 次 月  日 摘         要 

第１日 １月 22 日（木） 

案 件 

 現地視察について 

〔説明、質疑〕 

 現地視察 

  鳥栖市立鳥栖小学校 
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１ 出席委員氏名 

 

  委 員 長  国 松  敏 昭   委 員  中 村  直 人   

  副 委 員 長  下 田    寛      〃     久保山  博 幸 

  委     員  成 冨  牧 男      〃     柴 藤  泰 輔 

     〃     久保山  日出男    

 

２ 欠席委員氏名 

 

  な   し 

 

３ 委員会条例第 19 条による説明員氏名 

 

  教 育 長  天 野  昌 明   学校教育課長  柴 田  昌 範 

  教 育 部 長  園 木  一 博   学校教育課主幹  中 山  孝 史 

  教 育 部 次 長  白 水  隆 弘    

 

４ 議会事務局職員氏名 

 

  議 事 係 長  江 下    剛 

 

５ 日 程 

 

  現地視察について 

〔説明、質疑〕 

  現地視察 

   鳥栖市立鳥栖小学校 

 

６ 傍聴者 
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  な   し 

 

７ その他 

 

  な   し 
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  午前10時８分   

 

 

国松敏昭委員長 

 これより総務文教常任委員会を開会いたします。 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

  現地視察について 

 

国松敏昭委員長 

本日はお忙しい中、総務常任委員会、総務文教常任委員会の現地視察ということで集まっ

ていただきまして、ありがとうございます。 

お手元に配付されていたと思いますが、本日の、日程でございますが、そこに書いてあり

ますように、日程内容、視察の趣旨説明をまず教育委員会のほうからしていただいて、それ

から、視察の行動に移りたいと、こういうふうに思っております。 

そしたら、よろしくお願いします。 

柴田昌範学校教育課長 

おはようございます。 

では、座って説明させていただきます。 

本日は、第１回のですね、総務文教常任委員会学校視察ということで、足元の悪い中お集

まりいただきありがとうございます。 

きょうは視察先は鳥栖市立鳥栖小学校ということで、今から移動して学校に行っていただ

くことになっております。 

内容につきましては、特別支援教育の実際についてということで、議会あたりでもたびた

び補助員のことですとか、あるいは特別支援教育、非常に子供数もふえておりますので、ど

ういう状況なのかというのを実際、見ていただきたいなと思っています。 

鳥栖小学校は、一つ特徴的なこととしまして、通級指導教室というのがございます。市内

開会 

開議 
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からですね、市内各校から保護者さんが送迎をされて、ＬＤ、ＡＤＨＤ等のお子さん、通常

学級に在籍する子供たちで特別支援学級に入っていないお子さん、そういった子供たちの教

室もありますので、その通級の状況並びに特別支援学級も、知的、情緒、肢体不自由等クラ

スも多ございますので、そこを見ていただきたいなと思っております。 

この後の日程でございますが、マイクロバスで出発していただきまして、10時35分から３

時間目が始まりますので、その授業参観もしていただきたいなと思っております。 

それから施設設備も見たいということでございましたので、できればプールのフェンスの

あたりとかですね、行っていただこうかなと思いましたが、ちょっときょう天気が悪うござ

いますので、トイレあたりの状況とかですね、その辺を見ていただいたらどうかなと思って

おります。 

そして、お昼御飯として、給食を一緒にいただいて、12時半までぐらいで、きょう１日の

日程を終わりたいなと思っているところです。 

以上簡単ですけども、それからですね、インフルエンザが若干今流行っておりまして、鳥

栖小学校でも学級閉鎖があっているような状況です。 

鳥栖小学校１クラスというふうに聞いておりますけれども、市内でも旭小学校、それから、

鳥栖北小もですかね、基里小、合計５クラスが学級閉鎖になっているような状況です。田代

小学校もでしたね。 

以上です。 

国松敏昭委員長 

それから、ちょっと私から、昼食の件でございますが、そこに、提示してありますように

１食あたり250円ということで、これは委員会の積み立てのほうから支払いをさしていただき

たいと思いますので、御了解ください。 

学校教育課長のほうから御説明いただきましたが、何か皆さんから、ございましたら、発

言を。 

   〔発言する者なし〕 

よろしいでしょうか。 

なら、なければ、今から行動に移りたいと思いますが、よろしいですかね、皆さん。 

それで、何かある。（発言する者あり） 

それで、ちょっと私からですけど、このインフルエンザの５クラスということで、この時
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期、大変今広がっているということで思いますが、何か、具体的にこう何というか、これに

対する対策とかって打ってあるんでしょうか。 

その辺はまだ、現地任せ。どうかなと思って。（「手洗い、うがいの励行、予防対策の徹底

しかないと思っております」と呼ぶ者あり）（「山下医療機器からもらったマスクの配布とか

ですね」と呼ぶ者あり）基本的なことなんやろうね、対応やな。（「基本的な予防対策しか…

…」と呼ぶ者あり）（「学校でアルコール消毒とかの液も買っているということです」と呼ぶ

者あり）ああ、本当。 

先生が、そういうインフルエンザになったとかちゅうのはない。子供さんだけ。（「ありま

す」と呼ぶ者あり）ある。（「校長先生自らなったところもあります」と呼ぶ者あり） 

うん。だけどやっぱ、何とかね、広がらないようにまたね、対応、していただきたいなと

思っております。 

したら、よろしいですかね。 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

国松敏昭委員長 

はい、そしたら行動に移りたいと思いますので、以上で終わります。 

 

  午前10時13分閉会 

 

∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽∽ 

 

  自 午前10時30分 

 

  現地視察 

   鳥栖市立鳥栖小学校 

 

  至 午後０時30分 
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 鳥栖市議会委員会条例第29条の規定によりここに押印する。 

 

鳥栖市議会総務文教常任委員長  国  松  敏 昭  ㊞ 
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